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1 ÈIEMENS delà

Cependant, l'on a dor.né le genre irafrulin ou le genre féminin \ Aet clîofeirf

3<ui ri* fort ni tvâlr», ni femellci ; c'cft sinrt que l'un • fait du tnalculin le jar«
in, kittus s c'efl ainfi que Ton a flit du fcminin larofe, rofê»

Il y a deux nombres ; le Singulier et le Pluriel,

Le Singulier, c'efl quand on parle d'une feule

chofe : comme un lîovime^ un Livre,

Le Pluriel, c'eft quand on parle de plufieurs

chofes : comme des Hommes^ des Livres*

Les Cas font les difiFérentes manières de Apir uit

nom.
Il y a en latin fix cas : \t Nominatif, le Génitif^ le

D/2tity VAccv/atif, le Vocatif et VAHatif,

Réciter de fuite les fix cas d'un nom, cela s'appelle

Décimer, ^.,...«-...^- :>>:4'

II y a en latin cinq "âéclinaifons ^différentes que
Ion diftingùe p^r le génitif fingulier.
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FORMAISON DES CAS.
• C'efl du ^i/îî^j/, fingulier que fe forment tous le»'

autres casèi--- •-^^-'^ -^^^i^-

Dans toutes les déclînaifons, au Singulier et au
Pluriel, le NoyninaUJ tt le Vocatif ^oni femblables. *ié!f

Au Plurisîlj Iç Datif ti VAblatif font aiifTi lembla- ^^

Wes. ^1----^-/^^
^ ip

Dans les noms neutres, au Singulier et au Pluriel,

le Nominùtif, l'AccufatiL çt. le Vocatif font fembla-
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V...^^^: .PREMIERE DECLINAISON. ^

^^f;':-;::::^^^^^^^^

Dans la premier^ déclinai(on
j^

le génitif Singulier^ .J^,

le Datif Singulier, et le Nominatif Pluriel font fem- jjT: vi
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L'o gfrmtif fingulier eft en<r, et l'on forme les au

trcs cas en changeant *e. - '— .!' -''V :.***• "
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